



El diputado Ignacio Mier Velazco insiste en que mañana se subirá al Pleno la iniciativa y que cada partido 'asuma su responsabilidad frente a la historia'; el PRI pide cerrar filas para frenarla

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, insistió en que mañana presentarán ante el Pleno la iniciativa de reforma político-electoral, la cual someterán a consideración de las y los diputados y "que cada quien asuma su papel frente a la historia".

Recordó que las bancadas de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) se han mostrado en contra de diversas reformas importantes para el país, como lo hicieron con la eléctrica y más recientemente con el Presupuesto para 2023.

El morenista dijo que es muy probable que los legisla-

#ReformaElectoral **Morena marca los tiempos**



FOTO: CUARTOSCURO

El diputado Ignacio Mier Velazco cuestionó el papel de la oposición en las propuestas de reforma del Ejecutivo federal y del Presupuesto para el próximo año.

dores de esos tres partidos voten nuevamente en contra.

Reiteró que la reforma vuela porque no haya costos onerosos u ofensivos en la democracia en México, "como el salario de los consejeros, que anda alrededor de los 400 mil pesos al mes, mientras que un maestro de la escuela pública en México gana ocho mil 300".

Por su parte, Brasil Acosta Peña, diputado del PRI, hizo un llamado a todas las fuerzas políticas a cerrar filas para frenar a Morena, ya que "no es tiempo de divisiones, es tiempo de defender al país y detener el auto-

Quedó demostrado que la oposición está en favor de intereses extranjeros y de hipotecar la soberanía nacional"

Ignacio Mier Velazco
Coordinador de la bancada de Morena

ritarismo y la dictadura".

Advirtió que de no aprobarse la reforma electoral enviada

por el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados, Morena y sus aliados realizarán modificaciones a leyes secundarias que implicarán recortes adicionales a los cuatro mil 427 millones de pesos que quitaron al Instituto Nacional Electoral (INE) en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2023.

Señaló que la voluntad de la gente de salir a las calles en días pasados a defender al INE fue una clara forma de decirle al presidente que "el INE no se toca" y que será representada por la oposición en la Cámara de Diputados.